

**Kollekte:**

Für die Diakonie der Gemeinde haben wir in den vergangenen Gottesdiensten 72,25€ gesammelt, die Kollekten betragen 171,33€.

Nach dem Gottesdienst sammeln wir am Ausgang in unterschiedlichen Körben für die Diakonie unserer Gemeinde und für den Kollektenzweck des heutigen Sonntags.

Dieser ist heute für den Dienst an wohnungslosen Menschen bestimmt.

Die kurzen und ungemütlichen Tage und kalten Nächte im Winter setzen Menschen auf der Straße besonders zu. Sie leben mit der täglichen Angst um einen warmen und trockenen Schlafplatz.

Es ist oft ein unwürdiger Kampf um das tägliche Überleben. Gerade in dieser Jahreszeit helfen

Einrichtungen von Kirche und Diakonie durch Wärmestuben, Kleidung und zusätzlichen Schlafplätzen.

Es werden Menschen vor dem Kältetod bewahrt. Die Diakonie in Westfalen unterhält ein dichtes

Netz von Übernachtungsmöglichkeiten, eigenen Wohnungen, ambulanten medizinischen Diensten,

Beratungsstellen, Wohnheimen, Wohnhilfen und Arbeitsprojekten, um wohnungslosen Menschen unkompliziert in jeder Jahreszeit helfen zu können

**Folgendes möchten wir bekannt geben:**

**Kirchcafé**

Im Anschluss an den Gottesdienst sind Sie herzlich zum Kirchcafé eingeladen.

## **Kirche und Kino: Die Saat des heiligen Feigenbaums**

Heute findet der nächste Filmabend unserer Veranstaltungsreihe „Kirche und Kino“ statt. Dieses Mal treffen wir uns schon um 17 Uhr zur Andacht im Bodelschwinghhaus. Bei Popcorn und Getränken startet danach um 18 Uhr der Film „Die Saat des heiligen Feigenbaums“.

Der Film handelt von einem iranischen Ermittlungsrichter, der seiner Familie infolge der landesweiten Proteste ab 2022 gegen die autoritäre Regierung mit zunehmenden Misstrauen und Paranoia begegnet.

Die fiktiven Filmszenen wurden mit heimlich gefilmten realen Bildern der Proteste kombiniert.

## **Interkultureller Glaubenskurs in Iserlohn**

Im Februar gibt es in Iserlohn einen "Interkulturellen Glaubenskurs": „Was glaubst du denn?“ Christen unterschiedlicher konfessioneller und kultureller Herkunft treffen sich an vier Abenden im Martin Luther King Haus. Es geht darum, den Wurzeln des eigenen Glaubens nachzuspüren und andere spirituelle Traditionen kennenzulernen. Der Kurs ist jeweils mittwochs, am 4., 11., 18. und 25. Februar, von 19-21 Uhr.

**Heute ist der letzte Sonntag nach Epiphanias.**

**Der Spruch für die kommende Woche lautet:**

Über dir geht auf der HERR, und seine Herrlichkeit erscheint über dir.

-Jesaja 60,2-